

比例簿68万票、10%以上の獲得、もろの議の絶対確保、すやま候補の勝利と議以上の実現を

日本共産党国会議員 東海ブロックニュース

2024年
7月26日
第19号

日本共産党国会議員団東海ブロック事務所
名古屋市中区新栄三丁目十二番二十五号
電話 〇五二(二六四)〇八三三
FAX 〇五二(二六四)〇八五〇
Eメール tokahlc@yhb.np.jp

日本共産党の躍進で自民党政治を終わらせよう 22日 ブロックいっせい宣伝 猛暑のなか各地で

8月の東海ブロックいっせい宣伝は19日(月)です



豊橋駅前



金山駅前



近鉄四日市駅前



静岡市葵区



岐阜

愛知、静岡、三重、岐阜の日 本共産党は22日、東海ブロックいっせい宣伝に取り組みました。猛暑の中、総選挙での日本共産党の躍進で行き詰まった自民党政治を終わらせようと各地で訴えました。

●愛知：もとむら伸子衆院議員、すやま初美両比例候補は名古屋市の金山駅前、井上哲士参議院議員も豊橋駅前で訴えました。

変えられる」と訴え。すやま氏は「経済界からも選択的夫婦別姓を求める声が上がっている。ジェンダー平等に抵抗している古い自民党政治を大もとから変えて、一人ひとりが自分らしく生きられる社会を」と訴えました。さらに石山淳一愛知県委員長は、共産主義と自由について訴えました。

井上参院議員は、自民党を離党した衆院議員が有権者へ出した香典が裏金から支出されていた疑いがあるとし、「再発防止には政治資金パーティー、企業・団体献金の禁止が必要だ。日本共産党の躍進で、金で動く政治を終わりにしよう」と訴えました。下奥奈歩県議、豊橋市議団の齋藤啓、鈴木みさ子、中西光江の各市議も訴えました。

●静岡：静岡市葵区で鈴木せつ子1区候補が支部の党员と宣伝しました。鈴木氏は「最

低賃金を全国一律時給1500円に引き上げ、正規雇用を増やし、格差是正を実現させましょう」と訴え、通勤者からも激励がありました。

●三重：近鉄四日市駅前では、山本りか2区候補、太田紀子市議らが宣伝。山本氏は、「現在、行われている日米合同演習に伊勢市の自衛隊明野駐屯地からも参加している。アメリカと連携して自衛隊の指揮命令体制をとる形が強化されている。自民党に任せてはおけない」と訴えました。

●岐阜：三尾圭司2区候補は大垣市、養老町、垂井町の小宅宏町議らと宣伝。

三尾氏は「裏金問題でまともな説明もなく離党で済ませようとしている議員、関係団体を隠れ蓑にして巨額な使途不明金がある議員がこの地域から選出されている。裏金は組織的犯罪だ。こんな自民党政治をもう終わりにしよう」と訴えました。JCPサポーターの人が初めてマイクをもって宣伝してくれました。

中津川市では13人がスタンディング、山県市で吉田昌樹市議、多治見市で三輪寿子市議、高山市で上嶋希代子、坂下美千代両市議、土岐市で小関祥子地区委員長らも宣伝しました。